

# «50 Shades of Easter» – sexy Häsli ist Verkaufshit

LUZERN. Blanke Brüste und eine sexy Maske: Die Confiterie Bachmann setzt für Ostern auf den «50 Shades of Grey»-Hype.

Kindern wird der Osterhase diese Kreation wohl kaum ins Nest legen: Die Luzerner Confiterie Bachmann hat neu einen «Fifty Shades of Easter»-Hasen im Sortiment. Der Mund feuerrot geschminkt, das Gesicht verdeckt von einer venezianischen Maske, die prallen Brüste netzumhüllt. «Meet me in the red room», lockt das Häschen mit einem Banner im Ohr.

Offenbar fahren die Kunden auf das sexy Häschen ab. «Es ist einer unserer zwei Top-seller», sagt Verwaltungsrat Raphael Bachmann. Anders als Weihnachten sei Ostern ein fantasievolles Business. «Es drängen sich lustige Sujets auf, die sich von der Masse abheben. Mit unseren Hasen wollen wir ein Schmunzeln mitschenken», so Bachmann. Die nur leicht verhüllten Schokoladebrüste in den Regalen seien überhaupt kein Problem. «Er spricht lustigerweise nicht nur eine junge Kundschaft, sondern Alt und Jung an.» Bis jetzt sei keine einzige negative



Die «Fifty Shades of Easter»-Hasen aus Schokolade gehen weg wie warme Weggli. KAT

Reaktion eingegangen, was Bachmann nicht erstaunt: «Heute sieht man ja schon mit-tags im Fernsehen viel schlim-mere Dinge.»

Der zweite aktuelle Topseller unter den 32 Themen-Hasen ist übrigens der Helene-Fischer-Hase (Werbe-Plakat: «Atemlos in das Nest»). Angst vor Copy-

right-Verletzungen hat Bachmann nicht, obwohl er in der Vergangenheit schon mehrmals mit dem Thema konfrontiert wurde. MARTIN MESSMER

## 20 Sekunden

### Einblick ins Asylheim

DAGMERSSELLEN. Der Kanton Luzern und die Caritas laden zum Tag der offenen Tür in der Asyl-Notunterkunft in Dagmersellen ein. Dieser findet am Montag, 30. März, in der Zivilschutzanlage statt. Seit Anfang 2015 sind dort Asyl-suchende untergebracht. 20M

### Mittelaltermarkt

LUZERN. Am Samstag, 11. und Sonntag, 12. April findet auf dem Obergütsch in Luzern zum dritten Mal der Mittelaltermarkt zu Luzern statt. Es gibt dort rund 50 Stände. 20M

### Blaufahrer crasht

PFÄFFIKON. In der Nacht auf Sonntag ist ein 37-jähriger Autofahrer von Pfäffikon herkommend auf der Kantonsstrasse in Richtung Altendorf verunfallt. In einer Kurve prallte er gegen die Verkehrsinsel. Trotz plattem Reifen fuhr der angetrunkene Lenker laut Polizei weiter, bis er sein Auto abstellen musste. Sein Führerausweis wurde ihm an Ort und Stelle abgenommen. 20M

## Einbrecher auf Flucht gefasst

ZUG. Die Zuger Polizei hat am Samstagmorgen einen Einbrecher in flagranti festgenommen. Kurz nach 10.15 Uhr erhielt die Einsatzleitzentrale die Meldung, dass in ein Geschäftsgebäude am Zuger Bundesplatz eingebrochen werde. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte floh der Verdächtige zu Fuss. Die Polizei konnte den 41-jährigen Italiener nach einer kurzen Verfolgungsjagd beim Einkaufszentrum Metalli festnehmen. GWA



Traumhafte Kulisse: Auf dem Vierwaldstättersee wird um die Wette gepaddelt.

## Kanu-Marathon auf dem Vierwaldstättersee

BUOCHS. Am 3. Oktober findet auf dem See vor Buochs der erste schweizerische Kanu-Marathon statt. Gestartet wird im Buochser Seebecken, dann gehts nach Beckenried und retour. Anschliessend wird nach Brunnen und Treib gepad-

delt. Von da aus führt die Strecke zurück zum Ziel in Buochs. Auch ein Halbmarathon steht im Angebot. Vor allem der Massenstart in allen Kategorien werde ein Spektakel, teilte das OK mit. MME  
Kanu-marathon.ch

## 81-Jähriger stirbt bei Wohnungsbrand

VORDERTHAL. In Vorderthal ist in einem Einfamilienhaus am Freitag ein Brand ausgebrochen und hat das Gebäude mit dichtem Rauch gefüllt. Dabei kam ein 81-jähriger Bewohner ums Leben. Die Feuerwehr rückte mit 40 Einsatzkräften zum abgelegenen Haus aus. Die Rettungskräfte mussten mit Atemschutzgeräten ins Haus vordringen. Die Brandursache ist unklar. SDA

ANZEIGE

FELICITAS  
ZOPFI  
Klar. Sozial.

SP

Am 29. März 2015 in den Regierungsrat.  
www.felicitas-zopfi.ch

